

SECRETARÍA DE SEGURIDAD CIUDADANA DE LA CIUDAD DE MÉXICO

Sección:

Copilal.

Página:



ÁNGEL BOLAÑOS SÁNCHEZ

En tres meses, la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) detuvo a 873 personas que participaron en delitos o hechos de tránsito en los que el común denominador fue el uso de motocicletas o motonetas.

Los operativos se efectuaron con apoyo de la estrategia de proximidad, en coordinación con el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano de la Ciudad de México (C5) y la Fiscalía General de Justicia capitalina (FGJ).

Un informe que la dependencia envió al Congreso capitalino refiere que, del 1º de enero al 28 de marzo, fueron decomisadas 585 motocicletas, 50 pistolas, 33 réplicas y 21 armas blancas, principalmente en las alcaldías Álvaro Obregón, Cuauhtémoc, Iztapalapa, Gustavo A. Madero y Venustiano Carranza, que concentraron 54.9 por ciento de las intervenciones hechas por medio de ese mecanismo de operación policiaca.

La estrategia tiene como fin prevenir delitos y acercar a los ciudadanos de las 16 alcaldías y de los 73 sectores de la policía, divididos en 847 cuadrantes, con vigilancia las 24 horas del día por personal que se distribuye en tres turnos.

Con las cámaras de videovigilancia del C5 se crean cercos virtuales en el momento en que se reporta la comisión de un delito o un hecho de tránsito en los que participan personas a bordo de motocicletas, a fin de iniciar su seguimiento hasta su detención y posterior presentación ante el Ministerio Público.

El Congreso local instó a la SSC à reforzar acciones para prevenir la comisión de ilícitos relacionados CASI 2,800 FUERON AL CORRALÓN

En 3 meses, aprehenden por diversos ilícitos a 873 motociclistas

El Congreso local instó a la SSC a hacer operativos para bajar delitos cometidos por esos conductores

con el uso de motocicletas; para . que se reportaron 419 casos, así responder, la dependencia, a través de la coordinación de asesores del secretario Omar García Harfuch. informó los resultados de la estrategia en el periodo de referencia. en el que destaca la intervención ante delitos de alto impacto en 64 casos de asalto a transeúnte y 50 por robo de vehículo.

En cuanto a los de bajo impacto. refirió que 193 correspondieron a lesiones culposas por accidentes de tránsito, 66 por daño en propiedad y 55 por posesión de droga.

Además, el informe señala que la Subsecretaría de Control de Tránsito verifica el cumplimiento de las disposiciones del Reglamento de Tránsito para los motociclistas y en el mismo periodo realizó 2 mil 784 ingresos de esos vehículos a los depósitos vehiculares por infringir la norma, principalmente no usar casco de seguridad, de los

como circular sin luces, con 114.

Las alcaldías en las que se tiene el mayor número de ingresos a corralones son: Venustiano Carranza, mil 403; Cuajimalpa, 252; Miguel Hidalgo, 251, e Iztapalapa con 240.

En el texto se recuerda que los policías de tránsito están facultados para expedir y firmar boletas de tránsito por medio de dispositivos portátiles por la comisión de infracciones.

Además, con la finalidad de prevenir accidentes en los que estén involucrados motociclistas por exceder los límites de velocidad, entre las 23 y las 5 horas se efectúan acciones para reducir la velocidad en vías de acceso controlado y las principales avenidas de la ciudad con un par de patrullas que abanderan un tramo.

Fecha: 30/05/2

Sección:

policia.

Página:

15

ØLA PRENSA

MAGDALENA CONTRERAS Y TLALPAN

Caen 4 por robo de autopartes

ALBERTO JIMÉNEZ

En cateos llevados a cabo en dos predios fuero halladas piezas con reporte y documentación vehicular apócrifa

n las alcaldías Magdalena Contreras y Tlalpan, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con agentes del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México, ejecutaron dos órdenes de cateo en dos predios que eran utilizados como posibles bodegas de vehículos para su desmantelación, de piezas posiblemente robadas de automóviles de diversas marcas, así como diversas autopartes, al parecer ilegales.

Derivado de los trabajos de investigación de gabinete y campo y las labores de

inteligencia realizadas por personal de ambas instituciones, encaminadas a combatir el delito de robo de vehículo, un Juez de Control otorgó las órdenes de cateo solicitadas por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte.

El primer cateo se llevó a cabo en el inmueble localizado en la calle Cerrada de Hidalgo, colonia El Tanque, Alcaldía Magdalena Contreras, donde fueron asegurados tres vehículos con reporte de robo, juegos de placas de circulación con reporte de robo activo, y herramientas para

desarmar automóviles.

En dicho domicilio fue detenido un hombre de 32 años de edad y además se aseguraron cerca de 22 bolsitas de plástico, así como una bolsa a granel de una yerba verde y seca similar a la mariguana.

Por otro lado, en la calle Orquídeas, en la colonia Chimilli, en la Alcaldía Tlalpan, se ejecutó la segunda orden de cateo, en un inmueble que era posiblemente utilizado como taller para remarcar y desmantelar vehículos de alta gama al parecer robados, donde se encontraba un vehículo con reporte de robo activo, el cual se hallaba en proceso de alteración.

También se halló, otro vehículo con sus datos de identificación alterados, diversas estructuras y piezas automotrices, lo permisos para circular sin datos, supuestamente emitidos por el estado de Guerrero, varios juegos de placas de circulación de diferentes estados, diversas herramientas para la alteración de números de identificación y tres equipos de telefonía móvil; en el sitio fueron detenidos tres hombres de 35, 48 y 51 años de edad.

En ambos cateos, una vez que se tomó conocimiento de todo lo hallado en los inmuebles y que se concluyeron las diligencias, los predios quedaron sellados.

Fecha: 30 05 21

Sección: Página:

QLA PRENSA



En los cateos sorprendieron in fraganti a quienes desmantelaban autos /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX



Los detenidos no pudieron explicar de dónde salieron las refacciones automotrices /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

	<i>[[</i>
Fecha:	30/05/21
Sección: Capital.	Página: 20



Allanan dos talleres de desmantelamiento para autos robados

Cuatro hombres fueron detenidos por policías en dos predios ubicados en las colonias El Tanque y Chimilli, en Magdalena Contreras y Tlalpan, que eran utilizados como bodegas de vehículos posiblemente robados y donde se desmantelaban, además de que durante el operativo se hallaron piezas de automóviles de diversas marcas y otras autopartes probablemente ilegales. En el primer caso, un sujeto fue aprehendido y se decomisaron tres vehículos con reporte de robo, varios juegos de

placas de circulación irregulares y herramientas para desarmar. También se hallaron 22 bolsitas de plástico con mariguana y una bolsa a granel con la misma droga. Los demás hombres fueron capturados en un operativo en la colonia Chimilli, donde un domicilio se habilitó como taller para remarcar y desmantelar vehículos de alta gama, donde se halló uno robado que estaba en proceso de alteración de número de serie. Ambos domicilios quedaron bajo resguardo policial, mientras los detenidos, objetos y droga fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público.

Elba Mónica Bravo

30/05/21

Sección: Segun ded.

Página: 16

OVACIONES

Aseguran en cateos a cuatro personas y vehículos robados

En las alcaldías Magdalena Contreras y Tlalpan, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC), en coordinación con agentes del Ministerio Público de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) ejecutaron dos órdenes de cateo en dos predios que eran utilizados como posibles bodegas de vehículos para su desmantelación, de piezas posiblemente robadas de automóviles de diversas marcas, así como diversas autopartes, al parecer ilegales.

Derivado de los trabajos de investigación encaminados a combatir el delito de robo de vehículo, un Juez de Control otorgó las órdenes de cateo solicitadas por el agente del Ministerio Público de la Fiscalía de Investigación Estratégica del Delito de Robo de Vehículos y Transporte.

El primer cateo se llevó a cabo en el inmueble localizado en la calle Cerrada de Hidalgo, colonia El Tanque, alcaldía Magdalena Contreras, donde fueron asegurados tres vehículos con reporte de robo, juegos de placas de circulación con reporte de robo activo, y herramientas para desarmar automóviles.

En dicho domicilio fue detenido un

hombre de 32 años de edad y además se aseguraron cerca de 22 bolsitas de plástico así como una bola a granel de una hierba verde y seca similar a la mariguana.

Por otro lado, en la calle Orquídeas, en la colonia Chimilli, en la alcaldía Tlalpan, se ejecutó la segunda orden de cateo, en un inmueble que era posiblemente utilizado como taller para remarcar y desmantelar vehículos de alta gama al parecer robados, donde se encontraba un vehículo con reporte de robo activo el cual se hallaba en proceso de alteración.

También se halló, otro vehículo con sus datos de identificación alterados, diversas estructuras y piezas automotrices, 10 permisos para circular sin datos, supuestamente emitidos por el estado de Guerrero, varios juegos de placas de circulación de diferentes estados, diversas herramientas para la alteración de números de identificación y tres equipos de telefonía móvil; en el sitio fueron detenidos tres hombres de 35, 48 y 51 años de edad.

En ambos cateos, una vez que se tomó conocimiento de todo lo hallado en los inmuebles y que se concluyeron las diligencias, los predios quedaron sellados y bajo resguardo policial, en tanto se continúan las investigaciones que deriven del caso; mientas que los detenidos y objetos asegurados fueron puestos a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien determinará su situación jurídica.

30/05/21

Sección:

Policia.

Página:

15

QLA PRENSA

Los atoran en pleno hurto en San José Insurgentes

ALBERTO JIMÉNEZ

Luego de una persecución policías uniformados detuvieron a tres sujetos, probablemente involucrados con el asalto a una persona.

La acción fue al atender diversas denuncias ciudadanas por robos ocurridos en calles de la colonia San José Insurgentes, y como resultado de trabajos de investigación de gabinete y campo, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México.

Los hechos se registraron cuando los oficiales realizaban recorridos como parte de los dispositivos de vigilancia en las calles Félix Parra y José Ibarrarán, donde se percataron de un vehículo color blanco que estaba estacionado junto con una motocicleta color negro, y a un lado, tres hombres que en actitud inusual se acercaron a una persona que caminaba en la vía pública.

En ese instante, observaron cuando los sujetos amagaron al ciudadano y lo despojaron de sus pertenencias, por lo que en una rápida respuesta, los oficiales se acercaron y les marcaron el alto, sin embargo, los posibles implicados al notar la presencia de la policía intentaron huir y dos de ellos abordaron el vehículo.

En tanto, uno de los sujetos subió a la motocicleta, pero no consiguió encenderla, por lo que fue detenido en el lugar, en tanto los policías iniciaron la persecución de los otros dos probables responsables, quienes fueron alcanzados metros adelante.

De acuerdo al protocolo de actuación policial, a los tres hombres se les efectuó una revisión preventiva, tras la cual, se les aseguró Fecha: 30 05/2(

Sección: Página:

QLA PRENSA



Ya le seguían los pasos a esta bandita, sólo era esperar para detenerla /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

un cuchillo con mango color negro, un arma de fuego cargada con siete cartuchos útiles, además de dinero en efectivo.

A los hombres de 30, 26 y 23 años de edad se les comunicaron sus derechos de ley y fueron puestos a disposición, junto con lo asegurado, el automóvil y la motocicleta, del agente del Ministerio Público correspondiente, quien



En atención a denuncias ciudadanas por robo, cayeron estos tres hombres /FOTO: CORTESÍA SSC CDMX

dará inicio a las investigaciones correspondientes y determinará su situación legal. Tras realizar un cruce de información, se tuvo conocimiento que los detenidos están posiblemente relacionados con dos delitos por robo a cuentahabiente, ocurridos el pasado 23 de abril y otro el 18 de mayo del presente año, en la zona poniente de la Ciudad de México.

Sección: potico.

Página:

OLA PRI

Caen 3 con mota en la Morelos

ALBERTO JIMÉNEZ

En calles de la colonia Morelos, alcaldía Cuauhtémoc, fueron detenidos tres jóvenes que se encontraban en posesión de una bolsa llena de un vegetal similar a la marihuana.

Los jóvenes fueron capturados por personal de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de la Ciudad de México que realizaban sus labores de prevención y vigilancia.

Si indicó que los policías en campo que circulaban por las calles Jesús Carranza y Libertad, se percataron de varias personas reunidas en un punto, las cuales actuaban de manera inusual, pues verificaban el interior de una bolsa grande, por lo que se acercaron para descartar un posible hecho delictivo.

Al notar que al interior del paquete había una hierba verde y seca similar



La aprehensión la hicieron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana /FOTO: CORTESÍA

a la marihuana, los uniformados detuvieron a los tres sujetos, entre ellos un menor de edad, y aseguraron la bolsa que contenía alrededor de ocho kilogramos de dicha hierba, así como dinero en efectivo.

Por lo anterior, a los hombres de 28, 26 y el adolescente de 17 años de edad, se les informaron sus derechos de ley y posteriormente fueron presentados ante el agente del Ministerio Público, quien integrará la carpeta de investigación correspondiente y definirá su situación jurídica.

30 05 31

Sección: Seguridad-

Página:

10

OVACIONES

Detienen a mujer por robo de ropa por 12 mil pesos

Una mujer de 40 años de edad fue detenida por la policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) en su intento de sustraer mercancía por un valor de más de 12 mil pesos, de una tienda departamental ubicada en las inmediaciones del municipio de Naucalpan, Estado de México.

Efectivos que realizaban su labor de seguridad y vigilancia, fueron alertados por la frecuencia policiaca, de la emergencia por el robo en una tienda que se ubica en un centro comercial en el Boulevard Manuel Ávila Camacho, en colonia Ciudad Satélite.

Al llegar al lugar, los efectivos de la SSC se entrevistaron con la encargada de área de prevención de pérdidas, quien denunció a una mujer que llevaba 13 prendas de vestir de diferentes marcas, con un valor aproximado de 12 mil 420 pesos.

Por tal motivo, a la mujer se le realizó la lectura de sus derechos de ley, para posteriormente ser trasladada junto con la mercancía, ante el agente del Ministerio Público correspondiente, quien integrará la carpeta de investigación por el delito de robo

y definirá su situación jurídica.

Lo agarran por robar

Por otro lado, efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana detuvieron a una persona de 33 años de edad, posiblemente relacionado con el asalto a un transeúnte a la que despojó de dinero en efectivo, en calles de la alcaldía Benito Juárez.

Personal adscrito a la Policía Bancaria e Industrial (PBI) que realizaba labores de seguridad y vigilancia en el cruce de las calles Millet y Perugino, en la colonia Extremadura Insurgentes, fueron solicitados por un joven de 21 años quien refirió que momentos antes, un sujeto lo amagó con una navaja y le robó su cartera que contenía objetos personales y dinero.

En ese momento el denunciante dijo a los policías que el probable responsable era un hombre que corría metros adelante, por lo que iniciaron una persecución y metros adelante, realizaron la detención; una vez asegurado le realizaron una revisión preventiva, tras la cual aseguraron una navaja y recuperaron la cartera del denunciante.

Por tal motivo, al detenido le fueron leídos sus derechos de ley y posteriormente fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público correspondiente, quien definirá su situación jurídica. Fecha: 30 05 21

Sección: Página: , 2

QLA PRENSA

Atrapan a sujeto acusado de cometer violento asalto

ALBERTO JIMÉNEZ

Efectivos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México detuvieron a una persona de 33 años de edad, posiblemente relacionado con el asalto a una persona a la que despojó de dinero en efectivo, en calles de la alcaldía Benito Juárez.

Personal adscrito a la Policía Bancaria e Industrial que realizaba labores de seguridad y vigilancia en el cruce de las calles Millet y Perugino, colonia Extremadura Insurgentes, fueron solicitados por un joven de 21 años quien refirió que momentos antes un sujeto lo amagó con una navaja y le robó su cartera que contenía objetos personales y dinero.

En ese momento el denunciante dijo a los agentes que el probable responsable era un hombre que corría, por lo que iniciaron una persecución y metros adelante realizaron la detención; una vez asegurado, le realizaron una revisión preventiva tras la cual aseguraron una navaja y recuperaron la cartera del denunciante.

El detenido fue puesto a disposición del agente del Ministerio Público, quien definirá su situación jurídica.





Al hombre de 33 años de edad se le decomisaron una navaja y la cartera del denunciante /FOTO: SSC CDMX

La víctima fue un joven al que amagó con una navaja para despojarlo de dinero en la Colonia Extremadura Insurgentes

Fecha: 30 05 21

Sección: Seguridada Página: (1

OVACIONES

Lleva la policía a menor de edad con sus padres

Los oficiales de la Policía Bancaria e Industrial (PBI) de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México se encontraban en labores de vigilancia sobre la calle Eugenia, en la colonia Narvarte Poniente, cuando una mujer solicitó su apoyo y refirió que encontró a un menor de siete años de edad, que caminaba sin la compañía de un adulto mientras lloraba.

De inmediato, los uniformados resguardaron al pequeño con quien iniciaron un diálogo y una entrevista para obtener datos de su familia, en tanto iniciaron la búsqueda de los padres, por lo que implementaron perifoneos y patrullajes en la zona.

Fue sobre la avenida Cuauhtémoc en la alcaldía Benito Juárez, donde tuvieron contacto con una mujer y un hombre de 25 y 24 años respectivamente, quienes se identificaron plenamente como los padres del niño, quien al verlos corrió hacia ellos y los abrazó.

Luego de corroborar los datos personales con identificaciones oficiales, los policías de la PBI les hicieron alguna recomendaciones para evitar futuros incidentes y, antes de retirarse del lugar, ambas personas agradecieron el apoyo brindado por parte del personal de la SSC.

Fecha: 30 05 71

Sección: oolicia.

Página:

QLA PRENSA

Atoran a dos tras un homicidio en Tlalpan

ALBERTO JIMÉNEZ

Tras atender el reporte de disparos en calles de la colonia El Mirador Tercera Sección, alcaldía Tlalpan, policías de la SSC CDMX, tomaron conocimiento de un hombre herido por impactos de arma de fuego, y al dar seguimiento a los hechos, derivó la detención de dos personas como posibles responsables.

Los oficiales ejercían labores de vigilancia y prevención en las calles Volcán Kiska y Volcán Ontake, fueron alertados sobre un ciudadano lesionado, por lo que de inmediato acudieron al lugar, donde observaron a una persona recostada en la cinta asfáltica, con visibles manchas hemáticas.

Luego de solicitar los servicios de emergencia, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) que arribaron al punto, atendieron un hombre de 33 años de edad



Se les encontraron alrededor de 30 bolsitas con mariguana y un arma de fuego corta / FOTO: CORTESÍA SSC COMX

que fue diagnosticado sin signos vitales, a causa de los impactos de bala.

Luego de acordonar la zona, los policías implementaron un dispositivo de búsqueda de los probables responsables, quienes de acuerdo a las versiones de algunos testigos, viajaban en una motocicleta color negro, quienes dispararon sin mediar palabra al hombre quien, al parecer, bajó de un camión de transporte público y se dirigía a una tienda

Fecha: 36 05 20
Sección: Seguridado Página: 11

OVACIONES

Arrestan a dos por crimen de un hombre de 33 años

Tras atender el reporte de disparos en calles de la colonia El Mirador Tercera Sección, alcaldía Tlalpan, policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana tomaron conocimiento de un hombre herido por impactos de arma de fuego, y al dar seguimiento a los hechos, derivó la detención de dos personas como posibles responsables.

Los oficiales en campo que ejercían labores de vigilancia y prevención en las calles Volcán Kiska y Volcán Ontake, fueron alertados sobre un ciudadano lesionado, por lo que de inmediato acudieron al lugar, donde observaron a una persona recostada en la cinta asfáltica, con visibles manchas hemáticas.

Luego de solicitar los servicios de emergencia, paramédicos del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM) que arribaron al punto, atendieron un hombre de 33 años de edad que fue diagnosticado sin signos vitales, a causa de los impactos de bala.

Luego de acordonar la zona, los policías implementaron un dispositivo de búsqueda de los probables responsables, quienes de acuerdo a las versiones de algunos testigos, viajaban en una motocicleta color negro, quienes dispararon sin mediar palabra al hombre quien, al parecer, bajó de un camión de transporte público y se dirigía a una tienda.

Con el apoyo de los operadores del Centro de Control y Comando (C2) Sur, ubicaron el vehículo involucrado cuando circulaba en convoy con un automóvil tipo taxi, sobre la calle Corregidora y Guadalupe Victoria, por lo que de manera inmediata comenzaron una persecución, la cual culminó a la altura de la colonia Miguel Hidalgo Segunda Sección, con la detención de dos sujetos.

De acuerdo al protocolo de actuación policial, a los dos hombres de 33 y 37 años de edad, se les efectuó una revisión preventiva, tras la cual, se les encontraron alrededor de 30 bolsitas que contenían una hierba verde con las características de la mariguana, además de un arma de fuego corta.

Por lo anterior, ambos fueron puestos a disposición junto con los vehículos, el arma y las dosis de posible droga, ante el agente del Ministerio Público, quien integrará la carpeta de investigación correspondiente y definirá su situación legal.

30/05/21

Sección:

Página:

REFIRI

TAMBIÉN HABRÁ ELEMENTOS EN EL ÁNGEL

El Azteca tendrá máxima seguridad



REDACCIÓN RÉCORD

Cruz Azul, en conjunto con la Secretaría de Seguridad Ciudadana, dispondrán de sus mejores herramientas para mantener a salvo a los asistentes en el Estadio Azteca para el partido de hoy contra Santos.

Para cuestiones de seguridad de todos los aficionados, se contará con mil 200 elementos entre Policía Metropolitana, Policía Auxiliar, Policía Vial, Área de Inteligencia Analista, Protección Civil, Servicios Médicos y Seguridad Privada.

Hay que recordar que solamente se permitirá el 25 por ciento de la capacidad del Coloso de Santa Úrsula, es decir, cerca de 20 mil espectadores, mismos que deberán respetar el protocolo sanitario impuesto por las autoridades capitalinas, en conjunto con la Liga MX.

Las reglas consisten en dejar asientos disponibles entre aficionados, colocar dispensadores de gel antibacterial, además de la toma de temperatura previo a ingresar al inmueble.

1,200 ELEMENTOS
de seguridad se desplegarán
en las inmediaciones del
Estadio Azteca.

Las puertas del Estadio Azteca se abrirán tres horas antes del arranque del partido, es decir, a las 17:15 horas, para tratar de inhibir las aglomeraciones en las explanadas del recinto.

A través de un comunicado difundido por la Liga se advirtió que las autoridades tendrán "cero tolerancia ante cualquier acto de violencia y discriminación que se genere en el exterior o interior del inmueble".

En caso de que La Máquina consiga el ansiado campeonato, la Secretaría de Seguridad Ciudadana ha destinado a más elementos para resguardar el Ángel de la Independencia, con el propósito de evitar cualquier tipo de festejo en el lugar, debido a la pandemia por Covid-19.

20

Sección: Futbo(

Página:





Animan a la Máquina con serenata

El hotel de concentración del uso del cubre bocas fuera pare-Cruz Azul, al sur de la Ciudad de jo entre los asistentes, los fie-México, pormomentos se iluminó entre cánticos, pirotecnia, banderas y una memorable serenata de sus aficionados.

De cara a la final de vuelta del los de liga. Guard1anes 2021 de esta noche. en el Estadio Azteca, contra el Cruz Azul, la fiel afición de los Ayer, a temprana hora, la segucelestes se hizo notar como lo han hecho desde los Cuartos de Final del certamen.

El recinto donde se hospedó el conjunto celeste fue punto de reunión para cientos de fanáticos que en punto de las 20:00 horas cantaron al unísono sus mejores porras, en una convocatoria encabezada por la barra brava "Sangre Azul".

Sin sana distancia y sin que el



les seguidores hicieron suyo el ambiente, ilusionados porque que su equipo está cerca de terminarlasequíade23 años sin títu-

TOMAN PRECAUCIONES

ridad en las instalaciones de la Noria se reforzó, con unas vallas metálicas en los linderos de la entrada al club.

La directiva celeste quiere anticiparse a posibles desmanes y aglomeraciones, en caso de que La Máquina se haga del título del Guard1anes 2021.

De igual manera las autoridades capitalinas advirtieron que la zona del Ángel de la Independencia, en avenida Paseo de la Reforma, quedará cerrada por la noche, por lo que no estará permitida la celebración en caso de que el Cruz Azul derrote a Santos.

La Ciudad de México sique en color amarillo del Semáforo Epidemiológico.